

## 育委員会定例会（平成22年10月）会議録

1 日 時	平成22年10月7日（木）16:00～17:20
2 場 所	新居浜市庁舎3階応接会議室
3 出 席 者	委員長 太田 恵理子 委員 三木 由紀子、小野 正 師、宇野 征 一 教育長 阿部 義 澄 事務局長 高橋 康 文 総括次長 近藤 清 治 次 長 秋 本 司 課 長 関 福 生、藤田 秀 喜、曾我 幸 一 伊藤 繁 次郎 館 長 坂 本 睦 美
4 教育長の一般報告	教育長報告 9月分行事報告及び10月分行事予定について その他
5 記録者指名	社会教育課 竹林 栄一
	<議 案> 議案第35号 平成21年度教育費の決算について <その他>

<p>太田委員長</p>	<p>それでは定刻がまいりましたので、ただいまから平成22年第10回新居浜市教育委員会定例会を開催いたします。</p> <p>本日の会議録署名委員は、小野委員さん、宇野委員さんをお願いいたします。会期は本日限りといたします。平成22年第9回定例会会議録の承認につきましては、三木委員さんと、小野委員さんにご署名をいただいております。</p> <p>それでは、教育長の一般報告をお願いします。</p>
<p>阿部教育長</p>	<p>それでは一般報告を行います。議案書の2ページをご覧ください。</p> <p>9月の主な行事についてご報告いたします。</p> <p>3日 臨時校長会を開催し、平成22年度全国学力・学習状況調査結果に基づいての今後の取組について協議を行いました。各学校では、児童生徒への個人票の返却を9月30日までにを行い、11月4日までに各学校での改善報告を公表することになりました。</p> <p>5日 新居浜市PTA連合会主催の第19回レクリエーションバレーボール大会が市民体育館と東中学校体育館を会場として、市内小中学校26校から各校1チームが参加し開催されました。スポーツ活動を通じて、会員相互の親睦を図るとともに、明るい地域づくりに寄与する目的で開催されました。優勝は船木小学校、準優勝は北中学校、三位は中萩小学校と船木中学校となりました。</p> <p>平成22年度新居浜市中学校スポーツトップアスリート事業の第3回講習会が開催されました。今回は愛媛国体ひめっこスポーツ大使であり、アテネ・北京オリンピックの女子マラソン日本代表の土佐礼子さんの身体づくりやメンタルトレーニングについて講義と実技練習が行われました。また、第4回講習会が26日に、駅伝大会に向けてのスピード練習の仕方について講習が行われました。</p> <p>7日 市議会本会議が開催され、議案の上程がされました。</p> <p>10日 平成22年度新規ALT（外国語指導助手）として、カナダ ケベック州出身のトーマス・ルブラン・ボレガード氏が着任し、市長に表敬訪問を行い抱負や希望を語りました。</p> <p>14日から16日 市議会本会議一般質問が行われました。今議会では、4名の議員さんから、公立幼稚園の廃園、地域主導型公民館の課題、教育施設の多目的トイレの設置、支援の必要な子供たちへの学校支援員制度について、中萩小学校の通学路についての質問がありました。</p> <p>16日 第65回国民体育大会千葉大会に県代表として出場す</p>

る新居浜市選手団の壮行会がもたれました。大会は9月25日から10月5日まで開催され、11競技、16種別、選手23名、監督兼選手2名、監督2名、合計27名の参加となります。監督・選手団を代表して、ウエイトリフティング少年の部に出場する石井翔太選手が、力強い選手宣誓を披露してくれました。日ごろの練習の成果を発揮してほしいと思います。

17日 今年9月7日から二カ年間の任期で任命された17名の委員さんによる新居浜市スポーツ振興審議会が開催され、平成22年度新居浜市体育・スポーツ功労者被表彰候補者選考委員会を開催いたしました。

図書館法施行60周年記念図書館関係者表彰において、坂本 睦美 新居浜市別子銅山記念図書館長が表彰されました。

19日 中学校の運動会が、晴天の残暑大変厳しい中で、各学校の特色を発揮しながら開催されました。

21日 福祉教育委員会が開催されました。

22日 平成22年度新居浜市高等学校交通マナーアップクラブ総会が開催され、市内5高校から生徒会関係生徒が参加し各校の現状や交通マナーアップへの取組について討議されました。総会の後、市民文化センター横道路で交通茶屋を開き、運転者に交通安全を呼びかけてくれました。

24日 市議会本会議が開催され、委員長報告等があり、議案等についてそれぞれに議決をいただきました。

25日 中学生海外派遣事業アメリカ訪問団の研修が行われ、フランクリン高校との仲介をしてきている、全米州教育庁長官連合会協議会日本担当代表であり財団法人国際文化フォーラム米国代表連絡員の伊藤 幸男氏によるアメリカでの家庭生活や学校生活についての説明と不安点についての質疑が行われました。

26日 小学校の運動会が晴天の運動会日和の中で実施されました。教育委員会から来賓として参加していただきました教育委員・事務局の職員の方々、ご苦労様でした。感想等がありましたら後程ご披露をお願いいたします。

27日 仮称「あかがねミュージアム」検討組織のアドバイス・サポートのスーパーアドバイザーとして就任していただいている郷土出身の高見 知佳さんに、これまでの経過と市民文化センター大ホールの改修計画のアドバイスを受けるため協議が持たれました。

28日 中学校の市内一斉の「学校へ行こう日(デイ)」が実施されました。特別な行事で参観者を増やすのではなく、日々の授業の実践で保護者や地域の方々の積極的な参加を得ることができればと思います。学校は子どもたちに学力をつける授業改善が図られた授業を見ていただければと思っています。

30日 第21回新居浜市中学生英語スピーチコンテストが実施されました。今年は、市内11中学校からの代表弁論者と市内中学生、保護者、教員等約350人の参加がありました。第一席には、西中学校の伊藤 菜水さんの Why I am Standing Here Today。第二席には、南中学校 高原 愛さんの Man Can Not Live With Bread Alone。第三席には、川東中学校の 眞鍋 春花さんの Life が選ばれました。三名ともに美しい発音で、堂々と自分の考えを主張していました。

いろは出版株式会社より「夢の本シリーズ」を新居浜市の子どもたちや教員が夢について考えるきっかけにしてほしいという思いを込めて、「中学生の夢」を小学6年生全員に、「高校生の夢」を中学3年生全員に、「先生の夢」を全教員にご寄贈いただきました。

10月1日 平成20年に設置された発達支援準備室が、平成21年には発達支援課と拡充され、相談活動や支援の多様性、また、分散されていた言葉の教室や育ちの教室をまとめ、総合的な特別支援教育を充実させる必要性から、こども発達支援センターが設置され、多数のご来賓のご臨席を賜り、開所式が挙行されました。開所式にはすみれ保育園の園児の鼓笛隊が「風を探して」の演奏で参加してくれました。これからの新居浜市における発達支援の中核的な機能を担っていきたいと思っています。

教育委員会の点検・評価に関する事務事業説明が評価委員さん(今井 基博 氏・小野トヨミ 氏・讃岐 幸治 氏)に各課長から行われました。11月の定例教育委員会で報告書のご承認をいただき、12月の定例市議会に報告されることとなります。

図書館機能強化事業研究会が多喜浜小学校と船木小学校で開催されました。

2日 王子幼稚園と神郷幼稚園の運動会が開催されました。

3日 新居浜市と市連合自治会の共催で総合防災訓練が実施されました。雨天のため、新居浜小学校体育館で、同校区の住民を対象に、児童も参加して訓練が行われました。

第41回新居浜市民体育祭ふれあいの部の開会式が開催されました。また、市民の体育向上に貢献された、新居浜市クレール射撃協会 原 誠志 氏、新居浜市バドミントン協会 中江 重樹 氏、新居浜市ソフトテニス連盟 長崎 健三 氏、新居浜市多喜浜校区体育振興会 小野 貞夫 氏に新居浜市体育功労賞が授与されました。また、本年8月バドミントン世界選手権2010の男子シングルスで5位入賞を果たされた 山田 和司 氏に新居浜市スポーツ賞が授与されました。今後とも新居浜市民に夢や希望を与えてほしいものです。また、市民体育祭「ふれあいの部」として、約600名が参加して、軽スポーツ大会が開催されました。

生き生き幸せフェスティバルが雨天の中ではありましたが、多くのボランティアの協力を得て盛大に開催されました。

雨天の中でしたが、自然あふれるマイントピア別子野外ステージで、お母さんコーラス大会INにはまが開催されました。

高円宮杯第62回全日本中学校弁論大会県大会が、松山エスポワール愛媛文教会館で開催され、南中学校3年 高原 愛 さんが1位に選ばれ、県代表として11月25日から東京で開催される中央大会に出場することになりました。

5日 ピアノ・フルートなどの市内演奏家による学校出前コンサートが金栄小学校・高津小学校で開催されました。

第25回新居浜市民俳句大会が開催されました。25回という伝統から次第に投句者も増え、今回は772句が投句されました。

公民館館長・運営審議会委員長合同会が開催され、地域主導型公民館について望まれる事項を協議いたしました。

5日と6日 市新人体育大会が開催されました。

7日 小学校の「学校へ行こうデー(日)」が市内一斉に開催されました。

その他、10月の主な行事予定について報告を申し上げます。

10日 第41回新居浜市民体育祭競技スポーツの部開催  
(～11日)

14日 中学生海外派遣事業研修会・結団式・壮行会(文化振興会館)

15・16日・17日・18日 地方祭

19日 秋の読書週間特別ロビー展「近藤勝也の世界」(～11月21日)

	<p>20日 中学校の修学旅行が開始 平成22年度県公民館研究大会（新居浜市・～21日）</p> <p>21日 第46回新居浜市小学校陸上記録会</p> <p>23日 第60回新居浜市美術展覧会前期展（～28日）</p> <p>25日～29日 決算特別委員会</p> <p>27日 愛媛県公立小中学校事務研究大会（新居浜市）</p> <p>30日 中学生海外派遣事業出発（～11月9日） 第60回新居浜市美術展覧会後期展（～11月4日） こども夢未来基金事業「別子銅山こども探検隊」の 旧別子登山（ひうちライオンズクラブ共催）</p> <p>31日 にはまやんちゃKIDS2010 以上で、一般報告を終わります。</p>
太田委員長	<p>ご質問はありませんか。坂本図書館長さんが表彰されたということで新居浜市民として誇らしいことだなと思います。</p>
坂本図書館長	<p>皆さんのおかげです。ありがとうございました。</p>
太田委員長	<p>それから19日の中学校運動会、26日の小学校運動会に参加していただいた委員さん・課長さんに一言ずつ感想をお願いいたします。</p>
三木委員	<p>私は26日の浮島小学校の運動会に出席させていただきました。浮島小学校は、地域の皆さんと協力した運動会ということで大変興味があって参加させていただきました。お父さん・お母さんは、もちろん、おじいちゃん・おばあちゃんと大勢の方が参加され、子どもさんの競技あり、大人の方の競技あり、子供対大人という玉入れがありと楽しませていただきました。中でも浮島小学校は人数が少ないのですが、総力リレーというのをやっていて、その中で車椅子の方のリレーはどうするのかなどと思っていると、少しの距離を支援員さんと走って、後は6年生のお兄さん・お姉さんたちが力を貸して全員でカバーしながら、やっているのが見られて本当に嬉しかったです。以上です。</p>
太田委員長	<p>小野委員さん、お願いします。</p>

小野委員	<p>私は、大生院中学校と大生院小学校に参加をいたしました。大生院中学校の生徒は、まだまだ純朴な子が多くて、手をいっぱい振って1年生から3年生までかけ声をかけながら、元気よく入場行進をしていました。小学校で印象に残りましたのは、親御さんたちがカメラやビデオで撮影していらっしゃる姿です。小学生のお子さんは、まだまだ可愛いんでしょう。校長先生の挨拶の時も周りいっぱいになって撮影されておりました。以上です。</p>
藤田学校教育課長	<p>私は、東中学校区の教育懇談会で高津小学校PTAの方が高津小学校の放送設備が悪いので、「運動会には学校教育課長が来て下さい。」ということで行ってまいりました。</p> <p>運動会の感想については、小学1年生というのは本当に可愛く、1年生と6年生の体格の違いを実感いたしました。改めて、小学校1年生の担任の先生は大変だなと思いました。それから競技の中で借り物競争がありました。カードを引いて、その中に校長先生だったり音楽の先生というのがあって、手を繋いで一緒に走るんですが、先生方はかなり活躍されていました。教職員の方は大変ご苦勞なさったと思います。以上です。</p>
曾我発達支援課長	<p>私は、角野小学校へ参加させていただきました。角野小学校は、大規模改修を行っておりまして、駐輪場等で苦勞されているなど感じました。また、運動場の南側に近代産業遺産と申しますか、石段がありまして、そちらの方で皆さん観覧されておりました。見上げると煙突山もあり非常にいい環境での運動会だと思いました。通常であれば本部席が入退場門の近くにあるのですが、写真撮影等を配慮して本部席を移動させており、たくさんの保護者の方がカメラをかまえて撮影されておりました。以上です。</p>
伊藤学校給食課長	<p>私は、南中学校へ行かせていただきました。昨年は北中学校、一昨年は大生院中学校に行かせていただいたのですが、同様に中規模な学校でも競技内容が全然違うので、その学校の特色があるのかなと思いました。20年程前にお世話させていただいたスポーツ少年団の方とお会いしまして「南中学校どうですか。」と聞きましたら、今年度は1年生が5クラス、2、3年生が4クラスということで変則的なのでちょっと困ったなというふうな話もありましたが、1年生が増えることについては大歓迎だと言っておられました。以上</p>

<p>坂本図書館長</p>	<p>です。</p> <p>私は、金栄小学校に行きました。元気な歌声から始まって、特に印象に残ったのは借り物競走でした。低学年の子どもと一緒に手を繋いで和気あいあいと競技をしていました。中には当たり券というのがある、その場合は何も借りずに行くことができるのですが、非常におもしろい趣向を見させていただきました。半日しかいなかったのですが、有意義な時間を過ごさせていただきました。以上です。</p>
<p>関社会教育課長</p>	<p>私は、泉川中学校を見せていただきました。学校に入る時に以前は草ぼうぼうで荒れていた空き地があったんですが、持主の方が運動会の前ということで綺麗にしてくださっていました。学校の中に入ると、耐震工事の関係で前庭を綺麗な形にしてくださっていました。やはり、学校の雰囲気は、玄関にあらわれるんだなと、つくづく感じました。</p> <p>実際に運動会を見ても、以前より何か整った印象を持ちました。総力リレーでクラス全員がリレーを走っていたのですが、なんと2チームでリレーをしていたのが、大変印象的でありました。一周くらい開くのかなと思いましたが、ゴールのところでは、本当に僅差ということで、こういうことまで考えてクラス分けをしているのかなと思いました。それと日頃、子供たちと付き合う機会を持たせていただいているのですが、その子供たちが中学生になって、成長している姿を見ることができたことが、本当にありがたいと満足しております。以上でございます。</p>
<p>秋本次長</p>	<p>私は、昨年に引き続いて東中学校に参加させていただきました。開会式の式典行事や行進、準備体操が整然となされている様子を見て嬉しく思いました。</p> <p>例年がない猛暑ということで、本年は8月に各学校から寄っていただく会議の中、その他文書で猛暑対策をお願いしておりました。さすがに、各学校ともいろいろな猛暑対策をさせていただいておりました。東中学校では、全生徒が帽子を購入してかぶっており、今後もずっと使っていき、1年生は3年生まで使うというようなお話も聞きました。</p> <p>ただ、この猛暑は運動会の練習においては本当に厳しいなと感じま</p>

	<p>した。地域の行事であるとかスポーツ団体の各種行事等、調整ができるのであれば1週間でも2週間でも、今後は地球の温暖化ということもあるので遅らせるということも必要と思いました。</p> <p>それから東中学校では、地域の補導委員の方が同じTシャツを着て警備にあたっておられました。また、PTAの役員の方にいろいろな活動をしていただいております、学校の教育活動というのは地域の方、保護者の方々に支えられているんだと改めて強く感じました。</p> <p>それから、小学校は惣開小学校に参加させていただきました。小学校は師弟同行といいますか、先生と子どもたちが同じような活動を一緒になって教師が率先してやっている。中学校の方は、当日までは教師が指導の手を一生懸命加えてやっているんだけど、当日はできるだけ生徒を主役にして実施をしているというようなことを聞き、小学校と中学校との指導の違いということを改めて感じました。以上です。</p>
<p>近藤総括次長</p>	<p>私は、船木小学校へ行かせていただきました。船木小学校のローガンの1つとして「全力疾走」ということを挙げておりましたが、本当に力いっぱい子どもたちは取り組んでいるなというのが見えました。保護者参加のタイヤ取りの競技などもあったわけですが、子どもと対抗してお父さん、お母さんも一生懸命になって競技に取り組んでおり、本当に和気あいあいとした運動会を感じました。また、体育文化課といたしましても、伝統芸能の継承ということで、船木地区はかぶと踊りがありますが、保存会の皆さんと一緒に踊っているということを私としても嬉しく思いました。以上です。</p>
<p>高橋事務局長</p>	<p>私は、金子小学校に行かせていただきました。金子小学校は児童数が多いということもありまして、通常の小学校は赤・白の2チームに分かれるのですが、4チームに分かれて行っていました。やはり、4チームありますとチームのためという競い合う力がひしひしと感じられ、勝った時の喜び方もひとしおでした。それと金子小学校でいつも思うのですが、中萩小学校や他の小学校にも行ったこともあるのですが、ここは運動場が狭いせいか保護者で溢れているというふうに感じます。お昼は体育館を解放しているのですが、本当に人・人・人という感じで賑やかというのか、保護者で溢</p>

<p>阿部教育長</p>	<p>れている感じがいたしました。以上です。</p> <p>事務局長が、人・人・人と言っていたのですが、私は19日に大生院中学校、北中学校、そして泉川中学校の3校をまわらせていただきました。中学校では、人・人・人とは言えず「中学生のクラスマッチをしているのかな。そこへ地域の方が集まってきているのかな。ちょっと見にきているのかな。」という感じで、少し寂しいなと思いました。</p> <p>以前、自分も中学校教師だったのですが、その当時は結構保護者の方も参加してくれ、トラックの周り全部に人がいたと記憶しています。トラックの周りが空いているということに、地域と学校との結びつきはどうなのかなと思いました。</p> <p>小学校については、今聞いたとおり前日の座席の取り合い、当日のカメラフラッシュをどうやって防ぐか、学校の教職員がてんでこ舞いという状況です。やはり今回も小学校においては座席の取り合いのために、前日からということもなかなか保護者の理解が得られないということで、学校も運営上、苦勞したという報告を聞きました。子どもかわいさのためとはいえ、中学校と小学校の保護者の落差ということを感じました。以上です。</p>
<p>宇野委員</p>	<p>川東中学校と多喜浜小学校に行かせていただきました。中学校は入場行進から始まりましたが、3年生の全てのクラスではないですが3クラスほどが本当にシッカリ手を振っていました。見ている側も鳥肌が立つほどの立派な入場行進でした。日頃からの生徒と担任の先生との関わり合いの中での成果だろうなと感じました。開会式の時に校長先生が「競技に差はでるけど、頑張る気持ちに差はない。」ということをおっしゃったのですが、主に疾走、リレーが多かったと思います。走るのが好きというか、自信があるというのか本当に頼もしい生徒の姿を見せていただきました。スポーツにしろ、他のことにしろ、あれだけやる気で頑張っているこの子たちはいろんな可能性を持っているなと感じました。それから多喜浜小学校の校長先生のお話で「力いっぱい声を出しましょう。」と言われましたけれども、ラジオ体操の後で去年から始めた応援合戦の歌というのがありました。その中で赤と白が交互に声の掛け合いをするのですが、本当に力の限り鳥肌が立つくらい精一杯の声を出して頑張っていました。小学校の場合は、可愛さいっぱい、一生懸命さが命だっ</p>

<p>太田委員長</p>	<p>たなと思いました。ただ、校長先生が子供たちに挨拶をしている時にテントの後ろで、お母さんたちが大きな声で話をしている姿を見て「子供に負けているな。大人はシャンとしないといけないな。」と感じました。以上です。</p> <p>私は、中萩小学校と中萩中学校に行かせていただきました。中学校へは45分くらい早く会場につきましたので、既に生徒さんも先生方も用意をされており、職員朝礼から見せていただくことができました。その時には先生方も気合いが入っていて「まずは、一番最初の行進で度肝を抜くんだ。」という掛け声で始まったのですが、その言葉どおり行進の時、どの子もピシッと手を伸ばして行進をしていました。お天気が良かったので予定されていた練習が全てできたということもあり、どの競技も中学生になると恥ずかしそうにしたり、手を抜いたりする子も何人かは見かけるのですが、そういう子が少なかったように思いました。</p> <p>小学校は、保護者の方が熱心にビデオに収めて帰りますが、拍手もできないくらい皆さんカメラを構えているので、それもどんなものかなと思いました。中学校になると、お弁当も一緒に食べない家庭も多いですし、発達によって変わってくるのかなと考えながら帰りました。以上です。</p>
<p>阿部教育長</p>	<p>ありがとうございました。</p>
<p>太田委員長</p>	<p>それでは次の議案にはいります。議案第35号、平成21年度教育費の決算について、事務局からお願いいたします。</p>
<p>近藤総括次長</p>	<p>はい。それでは議案第35号、平成21年度教育費の決算についてご説明いたします。議案書の10ページ、11ページをご覧ください。</p> <p>&lt;資料に基づき説明&gt;</p>
<p>太田委員長</p>	<p>ありがとうございました。ただ今の平成21年度教育費の決算について何かご質問やご意見ございませんでしょうか。</p> <p>小野委員さん。</p>
<p>小野委員</p>	<p>質問ですけれども、学校給食費の未納問題もありますが、17ペ</p>

	<p>ージの中で教育振興費、小学校就学援助費ですが、568人に対して3,300万円の支出とのことでした。単純に計算してみますと1人当たり5.8万円、そして小学生の児童が市内で約7,000人だとすると8.1%ということは、12人に1人出していることとなります。同様に中学校も約10人に1人ということとなります。10人から12人に1人の方が申請されているという現状は、いかななものかなという単純な疑問がありましたので質問させていただきます。</p>
高橋義務局長	<p>新居浜市でも生活保護の家庭の割合が高くなってきています。就学援助費についても所得割が非課税の世帯や児童扶養手当が全額支給されていることが支給の条件でございますが、母子世帯の増加や現在の社会経済情勢を反映し、かなり厳しくはなっているのかなとは感じております。</p>
太田委員長	<p>生活保護世帯も増えていきますし、たぶん小学校就学援助費なんか例年より多いのではないですか。</p>
小野委員	<p>これは前年度の決算ですから今年度は、もっと多くなるのは間違いないですね。</p>
高橋事務局長	<p>一時は10%を越える勢いでものすごく増えたのですが、多少は下がっています。</p>
近藤総括次長	<p>平成20年が550人、平成21年が568人で18人程、増えたということです。大幅な増ではないですが増えているという状況でございます。</p>
高橋事務局長	<p>かなりの率で増えていきましたが、今はちょっと落ち着いていると思います。ただ全体の児童数が減っている状況ですので同じ数を維持していると結果的には増える状態にあるということです。</p>
小野委員	<p>はい、わかりました。</p>
太田委員長	<p>よろしいでしょうか。他に、ご質問ございませんか。 質問なんですけれども、以前から説明を受けていることなのかもわ</p>

	<p>かりませんが、小学校費や中学校費の執行率が低いですよね。工事費が繰り越されて耐震工事が少しずつ予定より遅れてきているのでしょうか。</p>
<p>藤田学校教育課長</p>	<p>遅れているわけではございません。これは、予算上の関係で平成22年度に実施をするものについても国の平成21年度補正予算を取得した方が、新居浜市にとって非常に有利であるということですので、そういう予算を計上いたしました。予算上は平成21年度、実際は平成22年度に工事を実施する。あくまでも予算上の問題です。工事は、ほとんど計画に沿って行われています。現在のところ、平成24年度に小学校・中学校の耐震関連工事を完了する予定です。</p>
<p>太田委員長</p>	<p>はい、わかりました。上手にやりくりされているということですね。</p>
<p>藤田学校教育課長</p>	<p>有利な交付金を活用するために予算上は、こうなっているというわけです。</p>
<p>太田委員長</p>	<p>それでは、この平成21年度決算ご承認いただけますでしょうか。挙手をお願いいたします。(全員挙手)</p> <p>はい、ありがとうございます。それでは承認とさせていただきます。その他、報告事項がありましたら、お願いいたします。</p>
<p>阿部教育長</p>	<p>いじめ調査についてでございますが、6月中旬～7月上旬に小学校2年～6年生 5,820名、中学校1年～3年 3,500名に実施したアンケート調査の結果です。結果報告書についてご覧いただき、後ほどご質問いただけたらと思います。いじめに関しましては、毎回定例教育委員会でご報告させていただいているのですが、9月分をみますと小学校で1件、中学校で2件のいじめの実態がございます。4月からの累積でいえば小学校12件、中学校11件で、その内2件においては現在、継続をして指導中でございます。</p> <p>次に不登校についてですが、9月で64名、30日以上欠席している生徒は、平成17年度からでは一番少なくなってきています。昨年は71名でしたが、年度別でみていくと減ってきてはいるのですが、学年別でみていくと小学校で6名、昨年が8名、中学校で1</p>

	<p>年生が10名、2年生が16名、3年生が32名で、全体で58名、昨年は63名ということで減少はしてきております。その中で教育委員会として小中一貫ということで取り組んでおりますので、改善がされるのではないかなと期待しております。</p> <p>次に、不審者情報ですが10月にも1件あり、トータルして平成22年度は、現在16件の不審者情報があります。下半身露出者が検挙されておりましたが、また最近でております。16件の内12件が下半身露出、体を触るとというのが3件、その他が1件ということで性的なものが続いているということで危機感をもっています。特に一学期後半からは上部地区での下半身露出が続いております。今後も子供たちに呼びかけていきたいと思っております。</p>
坂本図書館長	<p>図書館から図書館祭りについて、お知らせいたします。秋の読書週間にあわせて、11月7日（日）9：00から図書館で行われます。10月19日（火）からは図書館入り口のロビーで「近藤勝也の世界」という特別ロビー展を11月21日まで開催しています。また、11月はブックリサイクルといって、図書館で役目を終えた本とか市民の皆さんから寄贈いただいた本を無償でお譲りするという催しもあります。午後からは図書館探検ツアーという催し物をしますので、お知り合いの方にもお声かけいただけたらと思います。</p>
太田委員長	<p>はい。関社会教育課長さん。</p>
関社会教育課長	<p>さきほど教育長報告でもあったのですが、10月1日教育委員会の点検評価事務事業説明会を行いました。今回は、各課長と3名の委員の皆さんとの面談という形で行いました。非常に熱心な議論をいただきまして、現在のところ讃岐委員から意見書の提出がありました。今度、両委員からも提出がありますので、来月の教育委員会の中で諮っていただきたいと思います。</p> <p>それと、今年度の教育委員の皆さん方の先進地研修についても考えてまいりたいと思っております。それぞれの皆さん方から何かテーマがあれば社会教育課までお申し出いただけたらと思っております。よろしく願いいたします。</p>
太田委員長	<p>その他、連絡事項等がありますでしょうか。他になければ次回の</p>

定例会の開催日を決めさせていただきたいと思います。

11月の定例会は、11月5日（金）の16：00より開催させていただきます。

それでは、平成22年度、第10回教育委員会定例会を閉会いたします。ありがとうございました。

新居浜市教育委員会会議規則第54条の規定により署名する。

委員名

委員名

